CANDIDATURE AU CA DE PLACE AU VELO AG DU 10 MARS 2018

Bonjour à tous.tes,

Trésorière adjointe en 2016, puis trésorière cette année, je souhaite renouveler ma candidature au sein du CA.

Si nous souhaitons que les choses changent, il faut se mobiliser. Il y a toujours une multitude de projets à impulser, d'améliorations à proposer, d'idées à échanger.

Place Au Vélo est une association en plein développement, avec des salarié.e.s merveilleusement impliqués.

Cette année a été une nouvelle année de changement avec une nouvelle présidence ; la recherche continue de financements, de partenariats, de nouveaux projets,...

Etre membre du CA, c'est être acteur.rice de l'avenir de votre association cycliste préférée. Cela induit également des obligations : participer au CA tous les 1 à 2 mois, être présent à la Fête du Vélo, notre plus grande manifestation mais aussi intervenir dans la mesure de notre temps disponible, aux autres actions de l'association (Brico Vélo, Bourses aux Vélos,...)

X

Je rêve d'un monde sans voiture, sans bruit autre que celui de la roue dans la vent ;-)) Alors, continuons d'avancer | A BICYCLETTE

Isabelle DEMOURIOUX